

Hoy, en Santander, en la presentación del Programa marco municipal para las elecciones del 28 de mayo

Gamarra: “Lo que de verdad va a hacer pasar a la historia a Pedro Sánchez es su ineficacia con la Ley del solo sí es sí... es un auténtico despropósito”

- La secretaria general del PP y portavoz en el Congreso, Cuca Gamarra, afirma que “Cantabria, al igual que toda España, está sufriendo con la Ley del Solo sí es sí. Ya estamos cerca de 1.000 agresores sexuales beneficiados”. “Sólo hay que pensar en el desasosiego de las víctimas y familiares para entender la urgencia de rectificar cuanto antes esta Ley”
- Asevera que “es Sánchez y todo el Consejo de Ministros y también con el voto de Miguel Ángel Revilla, quienes han creado este problema, se niegan a asumir responsabilidades y a rectificar porque ponen por delante de las mujeres, niños y toda la sociedad, a ellos mismos y a la coalición”
- A su juicio, “la Ley de la que Sánchez se mostraba tan orgulloso ha provocado el mayor retroceso en la protección de las mujeres y el Ejecutivo sigue sin hacer nada”
- En referencia a las infraestructuras, Gamarra apunta que “es otro despropósito más de este caótico Gobierno, que sufren a diario miles de usuarios”. Si Iñigo de la Serna fuera el ministro de Fomento “el AVE hubiera llegado ya a Cantabria”, asegura
- “El escándalo de los trenes, que no caben por los túneles y que ha afectado a esta Comunidad, es la gran metáfora del sanchismo: un Gobierno radical al que no le encaja a la realidad moderada del país”
- En referencia al acuerdo sobre la Ley de Vivienda al que ha llegado hoy el Gobierno, afirma que este Gobierno en descomposición convierte en noticia la tramitación de una ley
- Recuerda que Sánchez lleva 4 años gobernando, que prometió 20.500 vivienda y ha construido cero. Esta es la realidad de Pedro Sánchez”, remarca
- Afea al Ejecutivo que “los precios del alquiler sigan subiendo y todavía ha sido incapaz de impulsar medidas que lo pudieran compensar”

- Explica que “mientras el Gobierno se pelea las hipotecas se encarecen, los jóvenes lo tienen más difícil para poder independizarse y las *okupaciones* se disparan”
- "Al okupa se le desaloja", afirma Gamarra, quien ha detallado que en el Programa marco del PP se incluyen medidas para que los cuerpos y fuerzas de seguridad tengan "instrumentos para desocupar viviendas en menos de 24 horas
- Apunta que el dato del IPC “sigue subiendo y el Gobierno se pone medallas porque sube menos” y recuerda que el PP ha propuesto, entre otras medidas, la deflactación del IRPF
- Respecto al tema de la empresa Ferrovial avanza que “lo que hay que conseguir es que se vaya Pedro Sánchez y vengan las empresas”
- Para la portavoz parlamentaria “nada se puede esperar de un Gobierno que ha abdicado de defender el interés general de la Nación haciéndole el Código Penal a medida a los condenados por el desafío independentista”
- El planteamiento de un nuevo referéndum que ha hecho esta semana el independentismo “es consecuencia directa de las políticas de Sánchez de desprotección del Estado”, explica
- Sentencia que “la primera obligación de un Gobierno es proteger la integridad del Estado, defenderlo de quienes lo atacan, pero el sanchismo ha decidido subastar la ley al mejor postor, a cambio de seguir en el poder”
- Asegura que los españoles “están hartos de que la política nacional sea siempre un sinónimo de problemas, escándalos y malas noticias. Hay gran indignación y un desencanto continuo y permanente”
- “En el PP tenemos un proyecto para cada ciudadano, con una política que responda a sus necesidades, haciéndole la vida más fácil y que tenga la seguridad de un Gobierno que proteja las instituciones, en vez de dividir las”, afirma
- Cuca Gamarra asegura que desde el Partido Popular “queremos hacer una buena política para construir entre todos una España mejor y no una política de resistencia como la que hace Sánchez”
- La portavoz popular afirma que “Cantabria merece un Gobierno mejor, y si el PP es el partido de la primera alcaldesa de Santander, también va a ser el partido de la primera presidenta de Cantabria”
- Remarca que “a diferencia de los que hablan mucho, pero luego no hacen nada por la visibilidad de la mujer y a diferencia de los que utilizan el

feminismo solamente para enfrentar, el PP apuesta con hechos y realidades por las mujeres”

- Destaca que Sánchez y Revilla “se necesitan mutuamente”, pero aclara que “no para mejorar la vida de los cántabros, sino para asegurarse sus parcelas de poder: los dos hacen la misma política de propaganda para mayor gloria personal”
- El coordinador del Programa marco para las elecciones del 28 M, Iñigo de la Serna, asegura que hay dos modelos distintos de hacer política y de programar la acción de la política. Pone como ejemplo Santander “que es la ciudad de España que tiene el tipo más bajo en contraposición al Gobierno autonómico que no hace más que subir impuestos”
- El Programa marco del PP habla de vivienda, explica De la Serna, a la vez que afirma que este Ejecutivo “ha conseguido que los alquileres tengan el precio más alto en toda su historia”. Advierte de que seguirá subiendo si el Gobierno interviene el mercado
- Sobre las empresas españolas, advierte que “desde la amenaza no se consigue nada y hay que utilizar el diálogo”
- En referencia a las infraestructuras, De la Serna afirma que actualmente en Cantabria “no se está haciendo nada nuevo que no sea lo que pusimos en marcha desde el Gobierno de Rajoy, al contrario, lo que han hecho es meter en el cajón muchas de las cosas que ya tendrían que estar hechas”